



SEGUNDA JORNADA

Discusión en torno a la legalización de la marihuana desde una perspectiva multidisciplinaria



LUNES 26 DE OCTUBRE 2015

10:30 a 19:00 horas

SALÓN AQUILES PORTALUPPI

Edificio Facultad de Derecho - Avda. Libertador Bernardo O'Higgins 340

PROGRAMA

10:30 a 11:00 **Acreditación**

11:00 a 11:30 **Inauguración:**
Paulina Gómez
Vicerrectora de Comunicaciones UC

Sergio Espejo
Diputado de la República de Chile

Carlos Frontaura
Decano Facultad de Derecho UC

11:30 a 14:00 **Panel I: Ciencia y Medicina**
"El Consumo de Drogas, un Asunto de Salud Pública, ¿Qué entendemos por ello?"
Mariano Montenegro
Director de SENDA
Médico Cirujano UC
Pediatra Especialista en Adolescencia

"Perspectiva de las Sociedades Científicas Sobre la Legalización de la Marihuana"
Verónica Gaete
Médico Cirujano UC

"¿Qué nos dice la neurobiología sobre la marihuana?"
Katia Gysling
Directora del Centro de Estudios de Adicciones (CEDA-UC)

"Marihuana y adolescencia: evidencias más allá de la adicción"
Rodrigo Santis
Médico Psiquiatra de la Unidad de Adicciones UC

"Marihuana terapéutica: Mitos y realidades"
Keryma Acevedo
Médico Cirujano UC
Especialista en Neurología Pediátrica

15:00 a 16:25 **Panel II: Ciencias sociales y económicas**
"¿Debería el mundo y Chile legalizar drogas?"
Klaus Schmidt-Hebbel
Ph.D. en Economía Massachusetts Institute of Technology

"El costo socioeconómico del consumo de drogas ilícitas"
Eduardo Valenzuela
Decano Facultad Ciencias Sociales UC
D.E.A Sociologie Ecole des Hautes Etudes en Sciences Sociales

16:15 a 17:30 **Panel III: Ciencias sociales y económicas**
"Reflexiones en torno al proyecto de ley que despenalizar el auto cultivo, cosecha, porte o consumo"
Ximena Marcazzolo
Abogado UC
Ex Subdirectora Unidad de Drogas Fiscalía Nacional

"Las condiciones de la legalización del consumo recreativo de la marihuana en el Derecho comparado"
Jean Pierre Matus
Profesor Titular de Derecho Penal de la Universidad de Chile

17:30 a 17:45 **Café**

17:45 a 19:00 **Panel IV: Aspectos Filosóficos, argumento fundado en la libertad del individuo y opinión en los medios de comunicación social**
"Algunos argumentos contra la legalización de la marihuana"
Raúl Madrid
Doctor en Derecho
Magister en Filosofía, Universidad de Navarra

"Liberalizar las drogas es la mejor forma de combatirlas"
Álvaro Fischer
Ingeniero Matemático Universidad de Chile

"Medios, opinión pública y legalización de la marihuana: Chile en perspectiva comparada"
Sebastián Valenzuela
Periodista y Licenciado en Información Social por la UC
Doctorado en Comunicaciones, Universidad de Texas, Austin.